

Die DJHN trauert um ihren langjährigen Mitarbeiter

# Herrn Diakon Johannes Joos

Der Verstorbene hat in nahezu 40 Jahren die Arbeit der DJHN mitgeprägt. In verschiedenen leitenden Funktionen galt sein großes Engagement jungen Menschen in belastenden Lebenssituationen.

Durch seine Arbeit zum Wohle vieler Kinder und Jugendlicher hat sich Herr Johannes Joos über die Einrichtungen der DJHN (ehemals Kinderheimat Kleingartach) hinaus große Verdienste erworben.

Viele junge Menschen und Mitarbeitende der DJHN werden Herrn Johannes Joos in guter Erinnerung ein dankendes Andenken bewahren.

Unser Mitgefühl gilt seinen Familienangehörigen.

Für die Diakonische Jugendhilfe Region Heilbronn gGmbH

Monika Memmel  
Geschäftsführerin

Markus Schnizler  
Geschäftsführer

Eppingen-Kleingartach, im Januar 2019